



Gute Erfahrungen bei Partner Computer Group

Gute Erfahrungen im Bereich Partnervermittlung

Leider hört man immer mal wieder von Menschen, die an unseriöse Partnervermittlungen geraten sind, die ihnen nicht weitergeholfen haben. Und diese Geschichten sind traurig. Jedoch müssen solche Erfahrungen nicht grundsätzlich sein. Denn grundsätzlich sollte man eine Partnervermittlung anhand ihrer Erfahrungen bewerten und wie lange sich dieses Unternehmen bereits erfolgreich auf diesem sehr sensiblen Markt behauptet. Denn ein Unternehmen, das keine seriöse und vertrauenswürdige Arbeit bietet, würde sich nicht lange in dieser Branche halten. Erfolg zeigt sich vor allem in den Jahren, die ein Unternehmen Bestand hat.

Unser Unternehmen, die Partner Computer Group, ist bereits seit 1982 und damit beinahe 30 Jahre in diesem Bereich tätig und hat schon vielen Menschen den Kontakt zu anderen Menschen ermöglicht, die mit ihnen voll und ganz harmonisieren. Unsere Vorgehensweise beruht dabei auf wissenschaftlich fundierten Persönlichkeitstests die, wenn die Fragen korrekt und spontan beantwortet werden, und eine gute Möglichkeit bieten, ein entsprechendes Persönlichkeitsprofil zu erstellen und anhand diesem passende Persönlichkeitsstrukturen unter unseren Klienten zu finden, die wir dann vorschlagen können.

Weitere Partner Computer Group Erfahrungen

Hierbei beträgt der Umkreis zum eigenen Wohnort nicht mehr als 100 km. Denn auch mögliche Entfernungen sollten grundsätzlich realistisch bleiben. Für unsere Vorgehensweisen verknüpfen wir moderne Möglichkeiten der Online Vermittlung mit den wichtigen und die am Klienten orientierten Faktoren der klassischen Partnervermittlung und können dabei mehr bewegen als viele andere Vermittlungen.

Wir betreuen unsere Klienten über viele Jahre und schlagen sie unbefristet und ohne Mehrkosten auch anderen Klienten weiterhin vor, bis der Klient selbst dies nicht mehr wünscht. Weitere umfassende Informationen finden Interessenten unter www.partner-computer-group.com.

Pressekontakt

Partner Computer Group Ltd.

Herr Tim Taylor
Kronprinzenstrasse 2
63454 Hanau

partner-computer-group.com
tim.taylor@partner-computer-group.com

Firmenkontakt

Partner Computer Group Ltd.

Herr Tim Taylor
Kronprinzenstrasse 2
63454 Hanau

partner-computer-group.com
tim.taylor@partner-computer-group.com

Die Partner Computer Group wurde 1982 gegründet und ist eine der erfolgreichsten Partnervermittlungen. Als einziges Unternehmen verbindet die Partner Computer Group die Vorteile einer Singlebörse mit den Vorteilen einer Partnervermittlung. Wir sind Testsieger beim Partnervermittlungsvergleich. Im Jahr 2008 wurde uns als erste Partnervermittlung der "European Quality Award of price performance" in Dublin verliehen. Partner Computer Group die Partnervermittlung auf Ihrer Wellenlänge.

Anlage: Bild

